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Asta Sitzung vom 12.01.2021 
 

Ort:  Wir bleiben zuhause  Raum:  Online (Cisco Webex) 

Sitzungsleiter: Max Böhm  Be-
ginn:  

08:32 Uhr 

Protokollführerin: Malte Oberstrass  Ende:  10:41 Uhr 

Teilnehmer*innen: 
 
 
 
 
 
 
 
Fehlend: 

Bastian Uedelhoven 
Dominik Grill 
Malte Oberstraß 
Steffi Haberstock  
Max Böhm 
Gina Keischgens  
Lukas Schmandra 
 

Stefan Reiff 
David Rech 
Maike Stähler  
Maike Müller 
Franziska Mühler 
Lorenz Starkloff 

Gäste:  
 

Franziska Petri 09:04-

09:40 Uhr) 

Annika Limbrock 08:40-

10.00) 

 

 

 

  

Begrüßung ............................................................................................................................................... 2 

Beschlussfähigkeit ................................................................................................................................... 2 

TOP 1: Lukas Schmandras Anliegen Sessionsläufer ................................................................................. 2 

TOP 2: Asta Service in Coronazeiten……………………………………………….………………………………………………….3 

Top 3: Annika Limbrocks Anliegen zum Bas 3 Ausdauerlauf……………………………………………………………….3 

Top 4: Adventsmarkt………………………………………………………………………………………………………………………….4 

Sonstiges…………………………………………………………………………………………………………………………………………….4 

 

 

 

 

 



Protokoll des Allgemeinen Studierendenausschusses 2020 
 

AStA der Deutschen Sporthochschule Köln 
Am Sportpark Müngersdorf 6 
Institutsgebäude III 
50933 Köln 

   

2 

Begrüßung 

Max begrüßt alle Referent*innen zur  AStA-Sitzung. 

 

Beschlussfähigkeit 

Es sind 11 Referent*innen anwesend. Der AStA ist beschlussfähig. 

 

 

TOP 1: Lukas Schmandras Anliegen Sessionsläufer 

Sessionsläufer ist ein Spendenprojekt was seit dem 11.11.2020 läuft, welches sich an Menschen rich-

tet, die unter die Corona Krise leiden. Spendenziele müssen nicht unbedingt eingetragene Verein sein. 

Das Ziel ist 1000km oder mehr zu laufen und aktuell beteiligen sich 30 Menschen. Lukas Anliegen ist es 

das der Asta das Projekt mit einem Cent pro Kilometer unterstützt. Außerdem ist ein Bewerben des 

Projektes über die Social-Media-Kanäle wünschenswert. Eine Spendenquittung kann auf Wunsch aus-

gestellt werden.  

 

Folgende Abstimmungen wurden getätigt:  

Der Asta bewirbt Sessionsläufer über die Social Media Kanäle: 

Zustimmung:   11 Stimmen  

Ablehnung:   0 Stimmen 

Enthaltung:   0 Stimmen 

 

Der Asta spendet an Sessionsläufer: 

Zustimmung:   7 Stimmen  

Ablehnung:   2 Stimmen 

Enthaltung:   2 Stimmen 

 

Der Asta unterstützt Sessionsläufer mit 1 Cent pro Km: 

Zustimmung:   11 Stimmen  

Ablehnung:   0 Stimmen 

Enthaltung:   0 Stimmen 
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TOP 2: Asta Service in Coronazeiten 

 

Der Asta-Service hat nach den Weihnachtsferien noch nicht eröffnet, es soll grundsätzlich geklärt wer-

den, wie man für die Mitarbeitenden Arbeitszeit und Arbeitsplatzsicherheit sicherstellen kann, da 

diese auf das Gehalt und eine adäquate Stundenanzahl angewiesen sind. Fragen die sich stellen sind 

können wir den Service öffnen im Hinblick auf die aktuelle Corona Situation. Von Hochschulseite ist 

keine Regelung bekannt. Die Ausführung der Tätigkeit im Astaservice ist grundsätzlich Online möglich, 

da Altklausuren etc. digitalisiert wurden und für die Beglaubigung von Zeugnissen etc. Ausnahmerege-

lungen gefunden werden sollen.  

Der Vorschlag wurde abgestimmt: Der Service hat vor Ort geschlossen und eine Online alternative 

wird eingerichtet in Form von Webex Mail etc. Termine für Präsenzausnahmen (wenn die Mitarbeiten-

den dieser Ausnahme zustimmen) sollen durchführbar sein in Form von z.B Beglaubigungen und Spin-

fragen. 

Zustimmung:   11 Stimmen  

Ablehnung:   0 Stimmen 

Enthaltung:   0 Stimmen 

 

Zur Aufgabenfindung und für das Zuweisungssystem eben dieser soll ein Slack Thread erstellt werden.  

 

 

TOP 3: Annika Limbrocks Anliegen zum Bas 3 Ausdauerlauf 

 

Aktuell ist es der Fall, dass der Ausdauerlauf Semestergebunden ist und somit ein Nichtstattfinden von 

Läufen ein unerfolgreiches Gelingen des Seminares nach sich zieht. Aktuell sind Corona bedingt wenig 

Läufe verfügbar uns selbst welche verfügbar sind, lassen immer noch Möglichkeiten zur Ansteckung 

offen. Von der Modulbeauftragten Seite rechtfertigt sich das festhalten and den Läufen, dass diese 

eine sportliche Erfahrung an sich darstellen und elektronische Alternativen den Betrug vereinfachen 

würden und zu Sporthochschulinternen Lösungen nur wenige Studierende erschienen seien sollen.  
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Folgende Abstimmungen hat es diesbezüglich gegeben:  

Soll Lorenz sich bei Frau Mirau für die Aufhebung der Semestergebundenheit des Bas3 Laufen einset-

zen?  

Zustimmung:   11 Stimmen  

Ablehnung:   0 Stimmen 

Enthaltung:   0 Stimmen 

Weiterhin ist im Entscheidungsfindungsprozess herausgekommen, dass mehrere Mitglieder über die 

Grundsätzliche Semestergebundenheit ohne Corona diskutieren wollen, die Beratung und Abstim-

mung wurde zeitbedingt jedoch aufgeschoben.  

 

TOP 4: Adventsmarkt 

Die Adventsmarktveranstaltung hat 1260 Euro umgesetzt und wie zuvor beschlossen, rundet der Asta 

diesen Betrag aus Haushaltsmitteln auf. Verfügbare Mittel würden zwischen 1300-1500 Euro liegen.  

In einer Abstimmung bei der eine relative Mehrheit (durch Max Böhm initiiert) genügt wurde Abges-

timmt ob der Asta auf 1400 Euro  oder 1500 Euro aufrundet mit folgendem Ergebniss:  

1400: 9 Stimmen  

1500: 1 Stimmen  

Somit rundet der Asta den Adventsmarktumsatz auf 1400 Euro auf.  

 

. Sonstiges  

Ein Unbekannter Teilnehmer namens Kleon betritt die Sitzung, es wird angenommen, dass dieser zum 

Astaservice Raum möchte. In Zukunft werden Asta Sitzungen in extra Meetings angesetzt um diese 

zwei Bereiche deutlicher voneinander zu trennen. 

 

NÄCHSTE SITZUNG IST AM 19.01.2021. 

 

  


